
令和４年３⽉５⽇ 

３⽉度 拡⼤運営委員会 議事録 
司会進⾏︓副会⻑清宮 

【会⻑挨拶】 

おはようございます。コロナも落ち着かない中、蔓延防⽌も延期になりウクライナ情勢もあり、社会的に不安定な状況が続いて

います。 

震災の⽇も近づいてきて、準備したままになっていた震災アンケートですが実施したいと思います。メーリングリストで送りますので、

またご協⼒いただけると幸いです。 

⼦どもは社会情勢が不安定な時は必ず影響を受けてしまいます。ニュースなど聞いていますし、軍事⽤語が増えてきますので、

ケアも必要なので私たちも認識できればと思います。今⽇はよろしくお願いします。 

【校⻑挨拶】 

2 ⽉は⽋席しまして失礼しました。昨⽇は６年⽣を送る会が終了いたしました。富岡⼩学校の６年⽣を送る会は素敵な会で

した。ぜひ⼦どもたちが感じたこと、⾔葉を通じて⾊々な表現を通じて６年⽣の思いを伝える場、そして 6 年⽣にとっても卒業

するんだという意識を、また実感することができた素敵な会となりました。 

加えて⾏事も、６年⽣の国会⾒学を今年度は実施することができました。卒業⽣はあと２週間、在校⽣は３週間となりまし

た。コロナの蔓延防⽌も延⻑となり⽀障やいろいろ制限がある中ですが、皆様にもご理解・ご協⼒頂きながら、年度末しっかり

と⼦どもたちに向き合いながら進めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

１．学校より 

（教頭先⽣） 

１年間ありがとうございました。 

２⽉学習参観・学級保護者会がありましたが、⾊々不都合もあったかとは思いますが、何とかできないかと考えてオンラインとい

う形を取らせていただきました。不都合等もあったかと思うのですが、実施できよかったと⾃負をしておるところです。 

次年度以降、どのような形でできるのか考えていきたいと思っております。６年⽣を送る会については著作権の関係でオンライン

配信はできず申し訳ないですが、今回は実施に⾄りませんでした。オンラインは制限があるので、今後も活⽤⽅法を考えていき

たいと思います。 

２⽉は学級閉鎖があり、オンライン授業が広がったと思われます。今後もオンライン学習が考えられますが、タブレットの扱い⽅

等を考えていかなくてはいけません。ご家庭でも気を付けてご指導いただければ助かります。 

残り数⽇ですがよろしくお願いします。 

（渡部先⽣) 

１年間本当にありがとうございました。校外部と相談させて頂いて、来年度の予定等についてはまだ変更が多いので決まりまし

たらその都度お知らせしていく形です。このコロナ禍、保護者の皆さんに助けていただきながらできることを実施してまいりましたの

で、もし何かこうしたらよいというご提案があれば、教えてください。皆様のおかげでできることが増えてきているので、今後もオンラ

インで⾏えるものは なるべく保護者の⽅に配信していけるようにしたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

２．活動報告 

【出雲路会⻑】 

 １）2/5（⼟）15︓00〜16︓30 市 P連防犯セミナー（オンライン開催、内⽥市⻑挨拶あり） 



  参加︓出雲路、⼋崎、⽚之坂、鈴⽊（広報部） 

【第⼀部】 15:05〜15:30 

「浦安市の⻘少年問題の概要について」（少年⾮⾏、補導指導、いじめ不登校等） 

講師:浦安市⻘少年センター所⻑ 堀⽊和久様、浦安市教育委員会指導課⻑ ⻑野栄⼀様  

【第⼆部】 15:35〜16︓30 

 「ネット社会から⼦どもたちを守る」（SNSでのトラブル事例等） 

講師:NPO 法⼈企業教育研究会 事務局員  

安⼼ネットづくり促進協議会 普及啓発活動作業部会 副主査 市野敬介様 

下記は参加者のみの限定公開動画 

1．学校で考えよう 予期せぬネットトラブル︖ 

https://youtu.be/bXfiLryXfcc 

2．学校で考えよう 動画配信の罠︖ 

https://youtu.be/1_sLP35OLoM 

3．家庭で考えよう スマホトラブル、うちの⼦だけは⼤丈夫︖ 

https://youtu.be/R7bNHFNgd8Q 

 

２）2/5（⼟）18:00〜20:00 市 P連運営委員会（オンライン開催） 

・千葉県 PTA 広報紙コンクール応募 広報部対応済み 

・2/25実施予定であった市 P連交流会は中⽌ 

・浦安市教育委員会への市 P連要望提案はとりまとめ中（富岡⼩学校 PTA案は 1/28 提出済み、添付） 

・各委員会からの報告より抜粋 

＿ふるさとづくり推進協議会 浦安市花⽕⼤会 2021 アーカイブあり 

https://youtu.be/FJvTyymjWl4 

＿同 市⺠憲章の再認識を 

https://www.city.urayasu.lg.jp/shisei/profile/profile/1000015.html 

＿浦安市国際交流協会 

多⾔語対応可能。学校、地域問わずサポートを受けられる 

・ウクライナ情勢が不安定だが難⺠受け⼊れは政府調整段階。 

浦安市は国際交流協会の活動が活発なので、外国⼈をサポートしている。周りで困っている⽅にはお知らせする。 

＿県⽴特別⽀援学校誘致推進委員会 浦安市より千葉県に設置要望提出 

＿⻘少年問題協議会 ⻘少年センターによる指導対象は⼤⼈も。ながらスマホ⾃転⾞、無灯⽕⾃転⾞、外部業

者に委託して浦安市のネットパトロールも。 

 

３）顔合わせ会の Zoom接続テスト等実施（⼋崎副会⻑、選考部、会⻑、次期本部役員） 

(1)2/7（⽉）20:00-  (2)2/11（⾦・祝）20:00-  (3)2/17（⽔）20:00- 

 

４）R3学校評議委員会参加 書⾯開催 

 



３．今後の予定 

【出雲路会⻑】 

１）3/5（⼟）11:00〜11:40 新現役員顔合わせ会（オンライン開催） 

ブレイクアウトルーム(引継ぎ)⽤の部屋を設定、役職ごと。 

 

２）4/2（⼟）17:00〜 美浜公⺠館 市 P連 R4運営委員、部会員の顔合わせ会(部会決め) 

来年度の各単 P の運営委員(PTA 会⻑)、及び部会員選出の⽅の出席  

 

３）4/15（⾦）保護者会予定 役員決定 

 

４）4/26（⽕）R4富⼩ PTA総会 書⾯決議予定 

決議⽅法・スケジュール・議決権⾏使⽅法 異議なしにて承認決定 

【総会終了までの流れ】 

・4/26（⽕）R4富⼩ PTA総会 書⾯決議予定 

・4/26 (⽕) 議決〆切、 4/27 (⽔)〜4/28 (⽊)紙がある場合集計、 4/30 (⼟) HP アップ 

・紙（書記＆会⻑作成）でご案内を出しWeb のみで投票 

・学校より投票促すメールを何回か出していただく（投票期間 1週間） 

・会員数 284名、1/3以上の出席で総会成⽴、議決権を持つ会員の過半数の同意で承認となる（会則 16条） 

・参考 → 昨年の投票状況 （紙７５ Web１６５ 〆切後約１０） 

 

 

５）5/13（⾦）R4市 P連定期総会 (総会)⽂化会館⼩ホール 

 (総会)18:30~19:30 (懇親会)19:45~20:30 

 

４．本部役員会より 

【会計】 

1）出納報告 

●⽀出合計  16,876円 

運営費事務費 716円（インデックスシール、封筒） 

通年活動費 1,760円（絵本の読み聞かせ） 

健全育成活動費 10,000円 

予備費 4,400円（PC回収・リサイクル費） 

 

2）今期仮決算について（添付資料にて説明） 

2 ⽉締め仮決算 6 年⽣配布⽤ 異議なし承認決定 

交際費・市 P連費⽤・芸術鑑賞会・積⽴⾦・学級⽂化部の各⽀出予算等につき説明あり 

 

 【書記】 



１）役員アンケートの結果について（添付資料にて説明） 

Zoom会議 実開催でなかったので情報共有が難しかった意⾒については来年度の議題 

 

２）活動報告について（添付資料にて説明） 

6 年⽣配布⽤ 異議なし承認決定 

 

【出雲路会⻑】 

１）総会関連 

・来年度の予定確認︓役員決定⽇（4/15）、総会⽇程（4/26）及び本年度同様書⾯開催の承認について 

・総会の準備の進捗確認 

・富⼩会則 https://do.tc/aI2Z 

 

２）PTAの処分品（ブラウン管ディスプレイ）の処分費⽤ 4400円の出費報告、処分経過 

  ・処分費⽤を予備費より⽀出について異議なし承認決定 

 

３）次年度役員およびボランティア募集に向けて 

・ベルマーク 代表者（カツヤさん）より、部員の不⾜の問題で 2，３年後の存続が難しいと考えられるとのこと 

・ボランティアの紹介、募集を考える必要がある 

・ボランティアの活動が活発なところは PTA参加がしやすい、トラブルがあっても解決能⼒が⾼くなる利点がある 

・今後の PTAのために親の⼊りやすい環境をつくる必要性があると考える 

 

４）名簿の扱いについて確認ー校外部による街頭指導シフト作成のための利⽤の必要性 

   ・PTA会室 棚の鍵は髙⽊副会⻑ と 泉会計 が所持 

・教頭先⽣から名簿 2部提供 → ①PTA⽤名簿（⾼⽊副会⻑） 

     ②選考部⽤名簿（選考部 安藤部⻑） 

・新年度、⼀年⽣が通学し始める 4⽉が最も事故が起こりやすいが、新役員決定が 4⽉半ば、その後に役員引き継ぎ

してシフト組みを始めたのでは圧倒的に遅い。3⽉中に可能な限り⽤意しておくべき。 

 

【校外部】 学年だよりを元にクラス名簿を⼊⼿しているが昨年載っていない学年があり、⼊⼿に⾮常に苦労した。児童の

安全を守るという⼤切な仕事のために学校側でも協⼒して頂きたい。 

 

【教頭先⽣】 名簿についてはなるべく載せていきたいと思いますが載せられない場合がある。 

状況によっては、４⽉の名簿をとりやめる可能性もある。反対する保護者が⼀⼈いれば掲載不能。 

PTA に提供している２部のうちの名簿から⾒て頂きたい。 

 

   4⽉ 26 ⽇までは R３年度本部の管理下であるため、鍵を所持する髙⽊副会⻑が 4/15 に名簿更新。 

選考部は 4/15役員選出の準備作業に名簿利⽤。4/15以前（春休み明け）に教頭先⽣より受け取り。 

鍵は泉会計も所持しており、適宜対応する。 



 

（参考データ 警察庁より）「⼦供等の交通事故について」 

https://www.npa.go.jp/bureau/traffic/bunseki/kodomo/290323kodomo.pdf 

・歩⾏中の死傷者数（年齢別） ７歳（⼩学１・２年⽣）の死傷者数が最も多い 

・年々減少傾向だが、交通安全取り組みがなされていなかった 10年前は約 2倍の死者数 

・状態別死者数・死傷者数 ⼩学⽣では歩⾏中死者数が半数を超え、⼩学１・２年⽣の「歩⾏中」が突出 

・⼩学⽣の学年別死者数 ⼩学⽣死者数全体のうち、⼩学１・２年⽣が半数以上（５２．０％）を占める。 

歩⾏中に限ると、⼩学１・２年⽣は、⼩学⽣死者数の３分の２近く（６５．９％）を占める。 

・⼩学⽣の男⼥別死者数 男児の死者数は、⼥児の死者数の２倍以上 

・⼩学⽣歩⾏中の⽉別死傷者数 ⼩学⽣全体では４⽉から７⽉、１０・１１⽉が多い。 

 

交通指導の後藤さんからも出雲路聞き取り。1年⽣は年明けくらいから、ようやく落ち着いてはくるものの、4⽉⼊学当初

は「危なくて仕⽅がない」。上記実態統計からも、４⽉は喫緊の対応が必要。 

 

５）PTAの印刷機利⽤の聞き取り（市 P連会合で出雲路） 

・学校所有の印刷機を利⽤、インクとコピー代負担 または使⽤料⽀払い。 

・PTAでリース（⽉ 5〜6000円）処分時は年度末に学校負担で実施。 

・メーカーより直接購⼊（28万）、処分費⽤は相殺。 

・テスト期間などの利⽤停⽌期間を設ける、テスト印刷後に⽩で製版し直し、物理的に別室に運んで PTAが利⽤。 

⼩規模の PTAでは会費による印刷機の買い替えやリースは負担が⼤きい。処分時は、オフィス専⾨の不⽤品買取等に連

絡して処分費⽤をゼロにできるように交渉する必要。 

また、通知のオンライン化やホームページの更なる活⽤、SNS利⽤。公⺠館や外部での印刷費⽤の再調査が必要。 

 

 

５．各部より 
 報告 予定 

(1) 学級⽂化部 

部会     

活動     

メモ  

(2) 校外部 

部会     

活動 
3/1 新⼊⽣⽤横断旗 70 セット⽤意 3⽉中 街頭指導報告書集計、学校 HP に掲

載/新年度配布書類印刷 

メモ 3/9袋詰め作業を書記が実施。今回は本部書記にお願いする。 

(3) 選考部 

部会     

活動 2/15 顔合わせ会資料印刷 
 3 ⽉ 5 ⽇顔合わせ会参加（部⻑+副

部⻑）+クラス役員募集関係書類印
刷 



3⽉ 25⽇クラス役員関係書類を新クラ
ストレイに配布（新 1 年⽣は⼊学式配
布の資料に同梱） 
４⽉ 11⽇クラス役員1回⽬集計 
4⽉ 15⽇ 2 回⽬集計+クラス役員決
め+全体会開催 

メモ 

会計の⽅に PTA会費の集⾦⽇を伺いたい（学級⽂化の必須要件の為） 
【会計】学校の年間予定合わせて決定するので 3⽉末、4⽉⼊って決まり次第連絡する 
【教頭先⽣】名簿の受け渡し最短⽇ → 新 1年⽣分 4/8、2〜6 年分 4/7 
部⻑・副部⻑選考免除の件について 
選考部 事情もそれぞれで決めにくい 

相談がある場合は別途お声がけいただく形にする 

(4) 広報部 

部会     

活動 2/18 県 P連広報誌コンクール出品   

メモ  

 

 

６．地域協⼒委員より 

 

(1) 

社会福祉協議会

⽀部推進委員 

報告 3⽉ 浦安市社会福祉協議会南１⽀部第 5回推進委員会 

メモ 新型コロナウイルス感染拡⼤防⽌の観点から中⽌ 

(2) ⻘少年相談員 

報告 12/11 ブラックシアター発表会（まちづくり活動プラザ） 

メモ 

１⽉に予定されていた科学体験教室、モルック学習会、２⽉に予定されていた浦安市⼦ど

もたこあげ⼤会（運営協⼒）、少年親善スポーツ⼤会（モルック）は新型コロナウィルスの

影響により中⽌となりました。また今年度で３年間の任期が終わるため３⽉に予定されてい

た全体会は、現在のところ未定です。⻄村さんは引き続き３年間相談員を継続。 

(3) 
交通安全対策協

議会委員 

報告 
  

メモ  

(4) ⻘少年補導員 
報告 

1/7 

1/14 

早朝パトロール（始業式の⽇。降雪のため登校時間遅延に合わせて活動） 

⻘少年パトロールは中⽌ 

メモ 今後の予定 ⽉２回(地区、早朝)パトロールを実施 

(5) 防犯協会⽀部⻑ 報告 
12/17 

１⽉ 

年末年始特別警戒活動市内⼀⻫防犯パトロール実施 

防犯⽀部⻑意⾒交換会（書⾯開催） 



メモ 

 

 

 
７．その他 

 

(1) 
おはなしおはなし 

報告 
 

メ モ  

(2) 本のおたすけ隊 
報告 

 

メ モ   

(3) 緑のボランティア 
報告 

2/22 グラウンドと校舎裏花壇の⼿⼊れ、卒業式・⼊学式に向けた花の⼿⼊れ 

枯葉の堆肥化プロジェクト進⾏中（職員室の窓下） 

メ モ 予算が不⾜し苗が買えない。ボラメンバーが⾃宅で種から育てている現状（出雲路参加） 

(4) 季節を飾る会 
報告 2/9 ネットボラに年間の飾り付け写真提供 

メ モ  

(5) ネットボランティア 
報告 

2/10 サーバから未利⽤のメールアドレスを削除、不要データ削除 

メ モ  

(6) ベルマーク 

報告 
  

メ モ 
ベルマーク代表の勝⾕さんより、活動するボランティアが減少。今後ベルマーク活動は実施し

ない⽅向性も視野に⼊れていただきたいとの報告 

(7) お⽗さんの会 
報告 

  

メ モ  

(8) 本の読み書かせ 
報告  

メ モ  

(9) トリムバレー 
報告 

  

メ モ  

 
【教頭先⽣】 ⼊学式当⽇に受付にて新⼊⽣セットを⼿渡しする係 → PTA でお⼿伝いをお願いしたい 

春休み期間中、学校⽴ち⼊りできないので注意︕ 
 



 
【出席(敬称略)】 

遠⼭校⻑、清⽔教頭、渡部教務主任 
出雲路、清宮、⼋崎、⽚之坂、髙⽊、松井、唯井、⼩川、泉、鎌⽥、吉⽥ 
河合、柏葉、松村、胡⽊、安藤、内⽥、佐々⽊、漆原 
上之園、⻄村、酒向、⽥中、 

 

【⽋席(敬称略)】（委任状あり） 

永利、松林 


